Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 03.08.2010



Förderschule



Mutpol-Schüler der neunten Klassen bestehen ihre Prüfungen

TUTTLINGEN (pm) - Im festlich geschmückten Mutpol-Kommunikationszentrum sind die Hauptschüler und Abschlussschüler der Förderschule Gotthilf-Vollert-Schule feierlich entlassen worden. Nach der Begrüßung durch den Mutpol-Leiter, Dieter Meyer, konnte Rektor Volker Schmidt verkünden, dass alle Neuntklässler der Stammschule und sieben Neuntklässler der Außenstelle die Hauptschulprüfung bestanden haben; Yvonne Heine

sogar mit einem Notendurchschnitt von 1,3. Schmidt betonte, dass Eltern, Erzieher und Lehrkräfte den Jugendlichen das nötige Rüstzeug mitgegeben hätten, um jetzt im Leben weiterzukommen. Ein Rahmenprogramm mit einer humorvollen Chemiestunde und einem Film über Projektprüfungen rundeten die Feier ab, bevor die Zeugnisse übergeben und zu einem Stehempfang eingeladen wurde.